

AVIS DE PROJET DE MARCHÉ (APM)

Pour les

SERVICES PROFESSIONNELS EN INFORMATIQUE CENTRÉS SUR LES TÂCHES (SPICT)

Numéro de référence :	CON15-1052	Numéro de la demande de soumissions :	CON15-1052
Nom de l'organisation : Commission de la fonction publique du Canada			
Date de la demande de soumissions :	2016-02-03	Date de clôture :	2016-02-19 14:00 Heure de l'Est
Date de commencement prévue:	2016-04-01	Niveau d'effort estimatif :	94 jours par ressource
Durée du contrat : Le contrat sera d'une durée de 6 mois à compter de la date d'attribution du contrat, et il sera assorti de trois (3) options irrévocables de six mois chacune.			
Méthode de sollicitation:	Concurrentielle	Accords commerciaux:	AMP-OMC, ALENA, ACI, ALÉCP, ALÉCC, ALÉCCO, ALECP
Ententes sur les revendications territoriales globales s'applique:	Non	Nombre de contrats prévus:	1

Détails du besoin

Procédure d'appel d'offres : Appel d'offres sélectif

Ce besoin est ouvert uniquement aux détenteurs qui se sont qualifiés dans le cadre de l'AMA pour des SPICT de palier 1 dans la Région Capitale National pour la/les catégories suivant :

Un (1) Concepteur Web - niveau 3

Les fournisseurs suivant ont été invités à soumettre une proposition :

- | | |
|--|---|
| <ul style="list-style-type: none">- Altis Human Resources (Ottawa) Inc., and Excel Human Resources Inc., in Joint Venture- Coradix Technology Consulting Ltd.- Dalian Enterprises and Coradix Technology Consulting Ltd., in Joint Venture- Donna Cona Inc.- Excel Human Resources Inc.- IT/NET Ottawa INC., KPMG LLP, in joint venture- Lannick Contract Solutions Inc.- Leverage Technology Resources Inc.- Locus Systems Inc.- Manpower Services Canada Ltd. | <ul style="list-style-type: none">- Maplesoft Consulting Inc.- MaxSys Staffing & Consulting Inc.- Modis Canada Inc.- Pleiad Canada Inc.- Quallium Corporation- SYSTEMATIC SOLUTION TI INC/SYSTEMATIX IT SOLUTION INC.- Systemscope Inc.- The AIM Group Inc.- Turtle Island Staffing Inc.- Veritaaq Technology House Inc. |
|--|---|

Description des travaux :

La Commission de la fonction publique du Canada a besoin de services **d'un (1) Concepteur Web - niveau 3**, dans le cadre de la mise en œuvre du Centre d'expertise UX, et en réponse à une exigence relié à la capacité d'un programme supplémentaire, la Direction du développement des affaires et systèmes (DDAS) nécessite des tests complémentaires de UX, sur la capacité de conception et d'analyse, particulièrement, pour la conception et l'essai de la facilité d'utilisation des prototypes afin d'adresser les questions relatives aux améliorations de l'expérience qui pourraient entraver les performances des utilisateurs et augmenter les coûts organisationnels. Cette exigence n'est pas à des fins de développement web, mais plutôt pour valider les conceptions de Web avant le développement web.

Exigences relatives à la sécurité :

Les exigences relatives à la sécurité suivantes (LVERS et clauses connexes) comme prévu à l'annexe «B» à la partie B de l'Arrangement en matière d'Approvisionnement (AA), s'applique au contrat.

1. L'entrepreneur ou l'offrant doit détenir en permanence, pendant l'exécution du contrat ou de l'offre à commandes ou de l'arrangement en matière d'approvisionnement, une attestation de vérification d'organisation désignée (VOD) en vigueur, délivrée par la Direction de la sécurité industrielle canadienne (DSIC) de Travaux publics et Services gouvernementaux Canada (TPSGC).
2. Les membres du personnel de l'entrepreneur ou de l'offrant devant avoir accès à des renseignements ou à des biens PROTÉGÉS, ou à des établissements de travail dont l'accès est réglementé, doivent TOUS détenir une cote de **FIABILITÉ** en vigueur, délivrée ou approuvée par la DSIC de TPSGC.
3. L'entrepreneur ou l'offrant **NE DOIT PAS** emporter de renseignements ou de biens PROTÉGÉS hors des établissements de travail visés; et l'entrepreneur ou l'offrant doit s'assurer que son personnel est au courant de cette restriction et qu'il la respecte.
4. Les contrats de sous-traitance comportant des exigences relatives à la sécurité **NE DOIVENT PAS** être attribués sans l'autorisation écrite préalable de la DSIC de TPSGC.
5. L'entrepreneur ou l'offrant doit respecter les dispositions :
 - a. de la Liste de vérification des exigences relatives à la sécurité et directive de sécurité (s'il y a lieu), reproduite ci-joint à l'Annexe B;
 - b. du Manuel de la sécurité industrielle (dernière édition).

Niveau minimum d'attestation de sécurité requis pour l'entreprise : Attestation d'organisation désignée

Niveau minimum d'attestation de sécurité requis pour la ou les ressources : Fiabilité

Autorité contractante :

Nom : Angèle Fortier-Renaud
Numéro de téléphone : 819-420-8381
Courriel : angele.fortier-renaud@cfp-psc.gc.ca

Demandes de renseignements :

Les demandes de renseignements concernant le besoin de cette DP doivent être transmises à l'autorité contractante identifiée ci-dessus. L'autorité contractante enverra les documents de la DP directement par courriel aux détenteurs d'AMA qualifiés invités à soumissionner le besoin. **LES SOUMISSIONNAIRES SONT PRIÉS DE NOTER QUE LA DISTRIBUTION DES DOCUMENTS DE L'INVITATION À SOUMISSIONNER NE RELÈVE PAS DU SITE ACHATSETVENTES.GC.CA.** L'État se réserve le droit de négocier avec tout fournisseur dans le cadre de tout marché. Les documents peuvent être présentés dans l'une ou l'autre des langues officielles.

REMARQUE : La méthode d'approvisionnement des services professionnels en informatique centrés sur les tâches (SPICT) est mise à jour trois (3) fois par année. Si vous désirez savoir comment vous pouvez devenir un « titulaire d'AMA qualifié », veuillez communiquer avec RCNMDAI-NCRIMOS@tpsgc.gc.ca.

NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT (NPP)

For

TASK BASED INFORMATICS PROFESSIONAL SERVICES (TBIPS)

Reference Number:	CON15-1052	Solicitation Number:	CON15-1052
Organization Name: Commission de la fonction publique du Canada			
Solicitation Date:	2016-02-03	Closing Date:	2016-02-19 14:00 Eastern Time
Anticipated Start Date:	2016-04-01	Estimate Level of Effort :	94 days per resource
Contract Duration: The contract period will be for 6 months from the date of contract award plus three (3) six-month irrevocable options.			
Solicitation Method:	Competitive	Applicable Trade Agreements:	WTO-AGP, NAFTA, AIT, CCFTA, CPFTA, CCRFTA, CPanFTA
Comprehensive Land Claim Agreement Applies:	No	Number of contracts:	1

Requirement Details

Tendering Procedure: Selective Tendering

This requirement is open only to those TBIPS Supply Arrangement Holders who qualified under Tier 1 for services in the National Capital Region for the following category(ies):

One (1) Web Designer – Level 3

The following SA Holders have been invited to submit a proposal:

<ul style="list-style-type: none">- Altis Human Resources (Ottawa) Inc., and Excel Human Resources Inc., in Joint Venture- Coradix Technology Consulting Ltd.- Dalian Enterprises and Coradix Technology Consulting Ltd., in Joint Venture- Donna Cona Inc.- Excel Human Resources Inc.- IT/NET Ottawa INC., KPMG LLP, in joint venture- Lannick Contract Solutions Inc.- Leverage Technology Resources Inc.- Locus Systems Inc.- Manpower Services Canada Ltd.	<ul style="list-style-type: none">- Maplesoft Consulting Inc.- MaxSys Staffing & Consulting Inc.- Modis Canada Inc.- Pleiad Canada Inc.- Quallium Corporation- SYSTEMATIC SOLUTION TI INC/SYSTEMATIX IT SOLUTION INC.- Systemscope Inc.- The AIM Group Inc.- Turtle Island Staffing Inc.- Veritaaq Technology House Inc.
--	---

Description of Work:

The Public Service Commission of Canada requires a contract to engage **one (1) Web Designer - Level 3**, as part of the implementation of the UX Center of expertise (CoE), and in response to a requirement for additional program capacity, the Business Development and Systems (BDS) requires additional UX testing, design and analysis capacity, specifically, for design and testing of usability prototypes to address confirmed User Experience improvements issues impeding user performance and increasing organizational costs to support. This requirement is not for web development purposes, it is to validate web designs prior to web development.

Security Requirement:

The Security Requirement Check List (SRCL and related clauses), as set out under Annex "B" to Part B to the Supply Arrangement, applies to the Contract.

1. The Contractor/Offeror must, at all times during the performance of the Contract/Standing Offer/Supply Arrangement, hold a valid Designated Organization Screening (DOS), issued by the Canadian Industrial Security Directorate (CISD), Public Works and Government Services Canada (PWGSC).
2. The Contractor/Offeror personnel requiring access to PROTECTED information, assets or sensitive work site(s) must EACH hold a valid **RELIABILITY STATUS**, granted or approved by CISD/PWGSC.
3. The Contractor/Offeror MUST NOT remove any PROTECTED information or assets from the identified work site(s), and the Contractor/Offeror must ensure that its personnel are made aware of and comply with this restriction.
4. Subcontracts which contain security requirements are NOT to be awarded without the prior written permission of CISD/PWGSC.
5. The Contractor/Offeror must comply with the provisions of the:
 - a. Security Requirements Check List;
 - b. Industrial Security Manual (Latest Edition).

Minimum Corporate Security Required: Designated Organization Screening (DOS)

Minimum Resource Security Required: Enhanced Reliability

Contract Authority

Name: Angèle Fortier-Renaud
Phone Number: 819-420-8381
Email Address: angele.fortier-renaud@cfp-psc.gc.ca

Inquiries

Inquiries regarding this RFP requirement must be submitted to the Contracting Authority named above. Request for Proposal (RFP) documents will be e-mailed directly from the Contracting Authority to the Qualified Supply Arrangement Holders who are being invited to bid on this requirement. BIDDERS ARE ADVISED THAT "BUYANDSELL.GC.CA" IS NOT RESPONSIBLE FOR THE DISTRIBUTION OF SOLICITATION DOCUMENTS. The Crown retains the right to negotiate with any supplier on any procurement. Documents may be submitted in either official language.

NOTE: Task-Based Informatics Professional Services (TBIPS) Method of Supply is refreshed three (3) times per year. If you wish to find out how you can be a "Qualified SA Holder", please contact RCNMDAI-NCRIMOS@pwgsc.gc.ca.